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発
言
順
位

質 問 者
質問の
相　手

① 聞こえにくい人に対し窓口対応で苦慮していることは 町長

② 聞こえにくい人へどのように対応されているのか 町長

③ 個人情報保護の観点から対策は取られているか 町長

④
聞こえにくい人への窓口対応に軟骨伝導イヤホンの導入
はできないか

町長

①
子どものインフルエンザ予防接種の必要性についての見
解は

町長

②
13歳未満の子どもは2回接種することが推奨されている
ため、2回で6,000〜10,000円ほどの費用がかかる。イン
フルエンザワクチン接種費用の助成はできないか

町長

③ 子宮頸がんの受診率と啓発は 町長

④
子宮頸がん検診時にプラスして、HPV検査単独法を検診
助成できないか

町長

①
合同点検を実施し、対策を進めていると思うが、現時点
の取組状況は。また車両への交通事故防止のための注
意喚起への啓発の徹底をどのように進めているのか

教育長
町長

②
危険な箇所に（県道に設置してあるような）通学路注意
の立て札や路面に通学路表示などできないか

教育長
町長

③ 通学路におけるトイレ問題の見解は
教育長
町長

④
トイレ問題の解決のため、稗田公園のトイレを移設できな
いか

教育長
町長

①
WCS（稲発酵粗飼料）の交付金判定基準がどのように変
わったか。

町長

②
検査方法、検査方法（再調査）についてはどのようである
か。

町長

③
令和6年度の作付面積、合格した面積、不合格面積はど
のようであるか。また、判定基準の内訳はどのようである
か。

町長

④ 交付基金基準が変わったことにより変化があったか。 町長

①
町内の非耕作地（遊休農地、荒廃農地）の面積、筆数は
どのようであるか。

町長

②
10アール以上の非耕作地の面積、筆数はどのようである
か。

町長

③ 相続未登録農地の面積、筆数はどのようであるか。 町長

④
10アール以上の相続未登録農地の面積、筆数はどのよ
うであるか。

町長

⑤
令和6年4月より、相続の義務化が決定したことによりど
のようであるか。

町長

① 本町の出品牛はどのようであるか。 町長

②
平均枝肉重量、平均キロ単価、平均価格は前年度と比
較してどのようであるか。

町長

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

2 内村 立

1
（農業について）
WCS（稲発酵粗飼料）につい
て

2
（農業について）
町内の農用地について

3
（農業について）
第65回県畜産共進会につい
て

1 田中　光子

1 軟骨伝導イヤホンについて

2 ワクチン接種について

3 通学路について
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
新坂の坂の上にある広場に交通安全地蔵尊は建立され
ているが、亡くなった4人の女子中学生を弔う慰霊碑はな
い。慰霊碑の建立はできないか

町長

②
事故から55年が経過し関係者も高齢化して、語り継ぐ人
も少なくなり風化しつつある。事故当時の被害状況等を
記した伝承碑の設置はできないか

町長

③ 交通安全地蔵尊に屋根の設置はできないか 町長

④
広場南側の町道脇に産業廃棄物(古タイヤ)が投棄して
あるが撤去できないか

町長

①
第50回衆議院議員選挙の投票率が県内市町村でワース
ト3と低い。投票率向上の対策は検討されているのか

選挙管理
委員会

② 町内投票所の投票率はどのようであったか
選挙管理
委員会

③
若者世代の投票率が極端に低いが、投票率を向上させ
る対策は検討されているのか

選挙管理
委員会

④ 期日前投票の投票率はどのようであったか
選挙管理
委員会

⑤ 長田地区にも期日前投票所を設置できないか
選挙管理
委員会

⑥ 6地区分館の期日前投票所の時間延長はできないか
選挙管理
委員会

⑦ 文化会館の期日前投票所の時間短縮はできないか
選挙管理
委員会

⑧
選挙投票日前の1週間は、町コミュニティーバスが昼間
の全コース区間が無料となっているが利用者はどのよう
であったか

選挙管理
委員会

①
町の子ども医療費助成制度について、その概要と目的、
導入以降の効果について問う。

町長

②

子どもの医療費の助成が中学生までとなっている事か
ら、高校生を迎える子を持つ親が、曽於市等に転居する
事例をいくつか耳にしてる。
町長が「3つの無償化」の一つである高校生までの医療
費無償化拡大に、早期に着手する必要があるのではな
いか。

町長

③
保育料を昨年度より第一子のみ無償化としたが、その効
果について問う。

町長

④

幼児を持つ親から、第二子まで無償化して欲しいとの要
望がある。近隣市町と比較される事や、担当部署の事務
負担(2分の１の計算・請求・徴収)、そして町長の掲げる
「3つの無償化」の一つである事を鑑み、早期に着手する
事が必要ではないか。

町長

①

町教育基本方針・教育施策(令和4年度・教育委員会作
成)のうち、(6)学校環境と体制の改善の項目で、③学校
における働き方改革の推進が打ち出されている。
全国的にも、学校の教師の働き方が大変問題となってい
るが、町の改善施策について問う。

教育長

②
同項目の教育施策のうち、教職員の月当たり時間外労
働時間の把握については調査が行われたのか、その結
果も含めて問う。

教育長

③
教育施策のうち、スクール・サポート・スタッフの配置は、
どの程度行われ、充足しているのか問う。

教育長

④

町内外の現教師や、早期退職した教師、体調不良で休
職を経験した教師に聞き取りを行ったところ、スクールサ
ポートスタッフの存在が大変ありがたい。そうした人員
を、もっと充足して欲しいとの声を聞くが、教育長の考え
は。

教育長

4 上西　雅子

1 町の子育て政策について

2
町内小中学校教職員の働き
方改革について

3 堀内　和義

1
勝岡・新坂の崖崩れ事故に
よる慰霊碑建立について

2
選挙投票率の向上対策につ
いて
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➀
公共施設などに三島通庸公名をつけることは考えられな
いか。

町長
教育長

②
郷土学習充実のための先生方の町内フィールドワーク
は実施されているか。

教育長

③
郷土史に触れる機会の提供として早馬公園内の石碑に
説明版を。

教育長

④ 西南戦争史跡整備は考えられないか。 教育長

⑤ 定期的な町内の史跡巡りはできないか。（町民対象） 教育長

⑥ 文化財の町指定の動きはどのようになっているか。 教育長

①
サイクリングコース選定時に、課を横断した話し合いは
あったのか。

町長

② サイクリングロードの整備は計画されているのか。 町長

③ レンタサイクルの現状と今後の予定。 町長

➀ これまでの連携の目的と相手先、及び実績 町長

②
今後の予定（含、「学官連携」でのふるさと納税返礼品開
発の試み）

町長

①
令和９年に国民体育大会が宮崎県で開催されるが、三
股町としてスポーツ関連に関する取り組みを問う。

教育長

②
宮崎県としてプロスポーツ団体の誘客に努めているが、
三股町の目指す関わり（誘致を検討する競技）を問う。

教育長

③
都城市は法人を立ち上げ、プロスポーツ誘致を含めてス
ポーツ振興に力を入れているが、近隣地域として連携し
ていく取組や、考えは。

教育長

④
山之口に総合運動場が完成するが、三股町としてスポー
ツ振興における、競技場の整備や設置を検討する考え
は。

教育長

⑤
三股町内のサッカー人口も右肩上がりになっており、三
股町出身のプロサッカー選手も誕生したが、三股町とし
て、サッカー競技場の設置や整備を検討はしないのか。

教育長

⑥
三股町として、スポーツ振興についての総合的な見解を
問う。

教育長

①
教育上必要最低限な備品についての適数調査、不足分
の対応はどのようにされているか。

教育長

②
教育課の予算と、PTAの予算は別会計であると認識して
いるが、使用用途の違いについて問う。

教育長

③
教育上必要最低限な備品をPTAの予算で賄っている現
状があるが、適正であると判断しているのか（今後の対
応を問う）。

教育長

① 交流拠点施設の進捗状況について問う。 町長

②
この事業による、地域経済への波及効果に関して、国の
補助金や民間からの出資なども行われる予定だが、民
間企業は何社が出資を検討されているのか。

町長

③
交流拠点施設運営について、民間事業者がどの程度の
収益予測を立て、取り組む計画なのか。

町長

④
交流拠点施設の運用に関して、三股町が年間を通じてど
の程度の予算を充て、取り組む計画なのか。

町長

⑤
予算を運用するにあたり、計画に沿わない出費が発生し
た場合、町としてどうのように対応するのか。

町長

5 楠原　更三

1 郷土愛の育成について

2 サイクルマップについて

3 産学官連携について

6 中原　美穂

1 スポーツ振興について

2 PTAについて

3
交流拠点施設整備事業につ
いて
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

① 移住者の推移は 町長

②
二地域居住促進法により、市町村が一定の区域を定め、
二地域居住に関する基本的な方針や拠点施設の整備計
画を定められるようになったが町としての見解は

町長

③ 関係人口拡大に向けた取り組みは 町長

2
公衆無線ＬＡＮサービス、Ｗｉ
-Ｆｉスポットの整備について

①
町内観光促進・ワーケーション・災害・タブレット自学習
等々とWi-Fi整備はメリットがあると考えるが、進めていく
事に対しての見解は

町長
教育長

①
学校図書館における蔵書の充足率についての水準は。
また、読書教育についてはどのような取り組みをしている
のか

町長
教育長

②

学校図書の古い本の扱い・廃棄については、どのように
対応しているのか。また、古い書籍は電子化出来ないの
か、廃棄の対象とならない図書の電子化は出来ないの
か

町長
教育長

①
都市公園の整備状況
（数、種別、面積、一人当たり都市公園面積、経過年数
他市町村との比較等）

町長

②

遊具の設置状況
（設置してある遊具の種類及び基数）
（特にコンビネーション遊具、大型遊具の設置場所及び
経過年数）

町長

③

遊具の保守点検の状況
（どのような点検を行っているのか。また、その点検にか
かる費用及び公園全体の管理にかかる費用のうち遊具
にかかる費用の割合）

町長

④
遊具の使用状況
（使用のできる遊具、使用のできない遊具の数、特に使
用のできない遊具のその原因と使用できない期間）

町長

⑤ 上米公園遊具の使用状況 町長

⑥

上米公園遊具の具体的な修繕計画及び今後の更新計
画は
（Park-PFI（公募設置管理者制度）の導入について検討
をしてみてはどうか）

町長

⑦
今後、使用できない遊具についての対応及び更新計画
は

町長

3 学校図書・読書について

8 西村　尚彦 1
都市公園における遊具の維
持管理状況について

7 岩津　良

1 移住・二地域居住について


